

2023年4月3日

## 2023年度新入社員に向けた社長あいさつ(要旨)

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市 代表取締役・社長：松尾 勝博）は新入社員 386 名を迎え、入社式を開催しました。社長あいさつ（要旨）は以下のとおりです。

現在、自動車産業は 100 年に 1 度の大変革期の真っ只中です。当社においては、世界中のお客様に喜んでいただけるクルマづくりに全社でチャレンジしています。

具体的にはアルファードなどの乗用バンについては主体的な商品力強化、ハイエースなどの商用バンについては移動の自由を提供するコトづくり、そしてランドクルーザーが持つ信頼性、耐久性、走破性の追求です。

新社会人の皆さんへの 3 つのお願い

### ◆失敗を恐れずチャレンジ

これまで皆さんが夢に向かってチャレンジしてきた経験を職場においても実践して、大きな夢を実現してください。最初から何でもできる人はいません。失敗することも大きな財産となるはずです。我々は皆さんのチャレンジを精一杯後押しします。

### ◆明るく、楽しく、元気よく会社生活を過ごす

皆さんの前向きな姿勢と実行力をいかに発揮してください。またプライベートも一緒に楽しめる仲間をつくり、何事にも前向きに明るく元気に取り組み、悩み事があれば相談し合える関係を築いてください。

### ◆感謝と謙虚な気持ちを大切に続ける

皆さんが今この場にいるのは、周りの方々の大きな支えがあったからだと思います。これからもさまざまな人と関わっていく中で、常に周囲の人たちの協力があることを忘れず、「感謝」と「謙虚」な気持ちを忘れずに成長してほしいと思います。

最後に、私も本日、社長に就任しました。私にはトヨタ車体で働く皆さんが目を輝かせ、やりがいを持っていきいきと働ける会社、そして社外の方々から「トヨタ車体、いいね！」と言ってもらえる会社になりたいという夢があります。皆さんもトヨタ車体というステージで夢を実現させられるよう、本日から一緒に頑張っていきましょう。



入社式の様子

世界のくらしに 笑顔届けたい

